



きりぐるま

第37号

学校法人 小林学園 本庄東高等学校附属中学校

祝 中学修了!

三年間を振り返って

三年間の成長

一番大きな成長は「学習習慣」です。入学当初は家に帰ると、あまり勉強をすることができませんでした。今日では、一日三時間以上の勉強時間が当たり前になりました。その他にも、休み時間や登校中の空き時間を使って英単語帳を開き、毎日ある小テストのために英単語を覚えるようになりました。おかげで多くの英単語を覚え定期検査や模試で助かっています。これらは私の三年間の成長です。(塩原千怜)



一番の思い出

体育祭や合唱コンクール、学園祭など多くの思い出があります。最も心に残ったのは京都・奈良とオーストラリアです。京都では、自分たちの班で計画したルートで市内を見てまわりました。オーストラリアでは、初めての海外ということもあり、不安な点もありましたが、歴史や異文化について多くのことを学びました。三年間を通して友達と協力し目標に向かって頑張った事、皆で仲良く学校生活を送れたことが一番の思い出です。(長澤隆太郎)



学習への取り組み

私が実践したのは、問題集を分けるまで繰り返し解くなど、自分に合った勉強方法を見つけることです。また、どんなに成績が悪くても失敗という経験が今後の取り組みの参考になるため、諦めずに常に努力が必要だと思えました。(川口公暉)



部活動の頑張りの

時間がない中で野球と勉強の両立は大変でした。しかし、先生や先輩のアドバイスもあり、少しずつできるようになりました。高校の部活動は中学より大変と聞きますが、文武両道を目標に、小学生の頃からやっていた野球を続けていきます。(阿部雄大)

先輩へ贈る言葉

ご卒業おめでとうございます。先輩方には部活動や学校行事など様々な場面で沢山の事を学ばせて頂きました。特に部活動では一つひとつの事を熱心に行い、決して手を抜かなかった先輩方の姿がとても心に残っています。私はどんな事でも努力する事が重要だという事を学びました。私たち後輩も先輩方のようにどんな事でも手を抜かず、しっかりと努力していきます。そして先輩方のように後輩の良いお手本になれるように頑張ります。東高校へ行ってからも充実した学校生活を送って下さい。私たち後輩も負けないように頑張ります。(二年 坂本龍之介)

高校生活への決意

附属中の三年間は、私にとってもとても有意義なものでした。入学してからの勉強は、小学生の頃より難しくなり大変でした。しかし、諦めずに取り組んだ経験は、頑張れば結果はついてくるということを私に教えてくれました。また、部活動や学校行事を通して、多くの友だちができました。その友達と切磋琢磨し合えたことで自分自身も成長できました。高校の勉強は今より難しくなるかもしれませんが、けれども、友達とともに、切磋琢磨しあいながらそれぞれの志望校へ合格できるように頑張ります。(高橋ひかり)

3年生修学旅行 12/14~19

Australian Memories

修学旅行で特に思い出に残ったのは、グリーン島のとてもきれいな海で友達と泳いだことです。また、キュランダのスカイレールに乗って、日本にはいない動物や植物の写真をたくさん撮れたことも嬉しかったことの1つです。この修学旅行でたくさんの思い出が作れました。(伊藤 妃奈子)



今回の修学旅行では、オーストラリアならではの大自然や生きた英語に触れるなど貴重な体験ができました。日本語が通じない中で不安を感じることもありましたが、HR委員としてクラスをまとめる中で、団体行動や五分前行動の大切さを改めて学びました。(塚越 恵太)

一年生校外研修

国立科学博物館で、人間と多様な生物の関わりについて学びました。日本館では日本列島の生い立ち、地球館では地球の多様な生物というコーナーが印象に残っています。日本館では生死を繰り返してきた日本列島の生き物の跡や、列島ができるまでの歴史を学びました。展示物が豊富で、アンモナイトだけでも数十種類の展示があります。地球館ではよりダイナミックに幅広い生物の進化の過程を知ることができました。(下山 菜月)



百人一首大会

百人一首大会は今年も気迫に満ち、誰もが全力で取り組んでいました。私は今までの経験を活かして集中し、落ち着いて取ることだけを心掛けてきました。最後の大会で優勝という最高の結果を残すことができたのはとても嬉しいことであり、自信につながりました。応援してくれた友達にも感謝しています。(鈴木 葵)

大会結果	
一年生	二位 長原 菜央
二年生	三位 田村 南津乃
三年生	二位 小日向 咲来
	三位 山下 千怜
	二位 福島 康生
	一位 鈴木 葵
	三位 西村 まりな

二年生 十二月十七日~十九日 京都奈良校外研修

一日目 奈良(東大寺・興福寺) 京都に到着後、すぐに奈良の東大寺・興福寺を訪れました。本物の大仏は思ったよりも大きく、迫力がありました。興福寺の阿修羅像はとても神秘的で感動しました。二日目 京都(京都御所) 今日、早朝から知恩院でお勤めをした後、班別行動で京都市内の最終日は、北野天満宮で祈禱をしてもらい金閣寺へ行きました。金閣寺は金色に輝いてとてもきれいで、つべんにある金色の鳳凰が高級感を漂わせていました。最後に東寺の五重塔を見学して京都を後にしました。(藏並 樹)



三日目 京都(北野天満宮・金閣寺・東寺) 寺院などを巡りました。最も印象的だった場所は三十三間堂です。薄暗い中に、全ての顔が並んでいるところが少し怖かったけれど、とても感動しました。

スポーツ速報!

スキー 学校総合体育大会兼 全国大会県予選会 6位 大沼 恭子
バスケットボール U13 関根 貴也
埼玉県強化指定選手に選出